

PRESSE-INFORMATION

vom 29.04.2021

Sperrfrist: Keine

Homepage des LSVS in neuem Glanz

Die neue Website des Landessportverbands für das Saarland (LSVS) ist online. Mit der Weiterentwicklung der Homepage hat der Verband ein wichtiges Zeichen in der Digitalisierung gesetzt. Die neue Homepage soll das Aushängeschild des Verbandes darstellen und bietet den Nutzern ein modernes Design, ein verbessertes Surferlebnis und eine erhöhte Bedienerfreundlichkeit, auch auf mobilen Endgeräten.

Klare, einfache Strukturen sind Merkmale der Homepage. Durch die aufklappbaren Menüpunkte wird dem Nutzer ein klarer und kompakter Überblick über die wichtigsten Rubriken und Themen im LSVS ermöglicht. Durch die Abänderung der Struktur will der LSVS seinen Mitgliedsvereinen und –verbänden einen verbesserten Service anbieten. „Die Weiterentwicklung der Homepage ist ein wesentlicher Bestandteil unserer Kommunikationspolitik und stand zu Beginn unserer Tätigkeit als Vorstand im Vordergrund. Aus diesem Grund sind wir sehr glücklich, bereits knapp drei Monate nach unserem Arbeitsbeginn die neue Homepage veröffentlichen zu können,“ waren sich die beiden Vorstände Johannes Kopkow und Joachim Tesche einig.

Im Zuge der Weiterentwicklung der Homepage wird der LSVS auch sein Corporate Design erneuern und sein Erscheinungsbild in der Öffentlichkeit anpassen. „Wir wollen den LSVS als Marke positionieren und eine einheitliche Kommunikationslinie fahren. Die Anpassungen sind mit Stilelementen bereits auf der Homepage, aber auch in den neuen Veröffentlichungen des LSVS zu sehen“, so Johannes Kopkow, Vorstand Sport & Vermarktung.

Ihr Ansprechpartner für redaktionelle Fragen:

Jürgen Lässig und Mischa Theobald – presse@lsvs.de

Über den LSVS

Der Landessportverband für das Saarland ist eine rechtsfähige Körperschaft des öffentlichen Rechts mit Sitz in Saarbrücken. Er ist die Vereinigung der Sportvereine und –verbände im Saarland, Mitglied des Deutschen Olympischen Sportbundes und mit rund 355.000 Mitgliedern die größte Personenvereinigung des Saarlandes. Der LSVS dient der Förderung des Sports im Saarland und unterstützt insbesondere die Fachverbände und Verwaltungsarbeit der ihm angehörenden Fachverbände finanziell und organisatorisch; er fördert die Verwirklichung ihrer sportlichen Interessen. Er schafft mit seinen Mitgliedern die Voraussetzung zur Förderung des Breiten-, Freizeit- und Gesundheitssports ebenso wie des Leistungs- und Spitzensports.

Weitere Informationen Pressemitteilungen

Weitere Informationen erhalten Sie unter: www.lsvs.de > Mediaportal > Medien >

Folgen Sie uns auch auf

Facebook: <https://de-de.facebook.com/LandessportverbandSaarland/>

Twitter: https://twitter.com/LSVS_Saarland

Instagram: https://www.instagram.com/lsvs_saarland/

LinkedIn: <https://www.linkedin.com/company/landessportverband-für-das-saarland/>